

Des organisations espagnoles critiquent l'ingérence de ce pays européen dans les affaires intérieures du Venezuela



Madrid
28
octobr
(RHC
PL-
EFE)-
Les

organisations basques, Euskadi-Cuba et le Cercle Bolivarien La Puebla de Euskal Herría, ont dénoncé l'ingérence du président du gouvernement espagnol, Mariano Rajoy, dans des affaires intérieures du Venezuela. Elles faisaient référence aux déclarations de Rajoy au sujet du procès intenté contre le putschiste vénézuélien Leopoldo López.

Une déclaration des deux organisations espagnoles signale que Rajoy essaie de présenter Lopez comme un prisonnier de conscience, quand en réalité il s'agit d'un putschiste qui s'est mis à la tête d'une campagne déstabilisatrice.

Les associations Euskadi-Cuba et le Cercle Bolivarien La Puebla de Euskal Herría, ont dénoncé la tentative de la droite internationale et du président du gouvernement espagnol de diaboliser un gouvernement démocratique et de présenter les putschistes comme des victimes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/37709-des-organisations-espagnoles-critiquent-lingerence-de-ce-pays-europeen-dans-les-affaires-interieures-du-venezuela>



Radio Habana Cuba